



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA
DE CIUDAD JUÁREZ

Gobierno y Políticas Públicas



Doctorado
Ciencias Sociales

En esta área los estudiantes conocerán a profundidad los grandes debates epistemológicos de la ciencia política, aprenderán a manejar con un alto grado de destreza las técnicas de investigación cualitativas y cuantitativas más útiles a los politólogos y sabrán cómo se han ido desarrollando y adaptando a lo largo de la historia, con el objeto de discernir cuáles de éstas son las más adecuadas a su propio proyecto de investigación. De igual forma, los estudiantes aprenderán a plantear problemas teóricos y prácticos acerca de situaciones políticas actuales y trascendentes a nivel regional y continental. Con esta finalidad, en esta área se enfatiza el conocimiento a profundidad de los textos paradigmáticos y los programas de investigación que estos han originado; de igual forma se estudian los conceptos, los debates, los temas, y las discusiones de punta y más duraderas de la disciplina.

Asimismo, se le prestará particular importancia a las instituciones gubernamentales y las praxis políticas de México, enfatizando sus aspectos comparativos con el resto de América Latina y otros casos notables en el mundo. Es así como la parte sustantiva se enfocará en la definición de las problemáticas de carácter nacional de México y en el estudio de la formulación, diseño, implementación y evaluación de políticas públicas. Finalmente, se alentará al estudiante a que desarrolle su propia conciencia política y considere a la ciencia política como una ciencia normativa, capaz de contribuir a transformar a la sociedad que estudia y en la cual vive, por lo que el conocimiento generado deberá traducirse en soluciones prácticas a las problemáticas del país y del mundo.